

## Schreiben von Ludwig Erhard an Bruno Kreisky (21. Dezember 1961)

**Legende:** Am 21. Dezember 1961 bestätigt Ludwig Erhard, deutscher Vizekanzler, Bundeswirtschaftsminister und amtierender Vorsitzender im Rat der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft, den Empfang des förmlichen Antrags Österreichs auf die Aufnahme von Verhandlungen über ein Handelsabkommen mit den Sechs.

**Quelle:** Archives historiques de la Commission européenne, Bruxelles, Avenue de Cortenbergh 1. Relations entre la CEE et l'Autriche: notes d'information sur le commerce, marché de l'emploi et l'industrie de l'Autriche; conversations exploratoires avec l'Autriche concernant un éventuel Accord d'Association; etc, BAC 38/1984 88 (1961-1963).

**Urheberrecht:** (c) Europäische Union, 1995-2012

**URL:** [http://www.cvce.eu/obj/schreiben\\_von\\_ludwig\\_erhard\\_an\\_bruno\\_kreisky\\_21\\_dezember\\_1961-de-9a23bc31-5448-4cbb-ae70-43929a82b858.html](http://www.cvce.eu/obj/schreiben_von_ludwig_erhard_an_bruno_kreisky_21_dezember_1961-de-9a23bc31-5448-4cbb-ae70-43929a82b858.html)

**Publication date:** 14/09/2012

## Schreiben von Ludwig Erhard an Bruno Kreisky (21. Dezember 1961)

Herr Minister !

Ich beehre mich, den Empfang des Schreibens vom 12. Dezember 1961 zu bestätigen, mit dem Eure Exzellenz mir den Beschluss der österreichischen Regierung mitteilen, die Aufnahme von Verhandlungen zum Abschluss eines Wirtschaftsabkommens mit der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft zu beantragen, das Österreich die Möglichkeit zur Teilnahme an einem erweiterten europäischen Markt gibt.

Von diesem Antrag habe ich mit grossem Interesse Kenntnis genommen und weiss dessen Tragweite in vollem Umfang zu würdigen. Ich habe das Schreiben Eurer Exzellenz sofort an die Mitglieder des Ministerrates weitergeleitet, die es im Benehmen mit der Kommission mit grösster Aufmerksamkeit prüfen werden.

(Schlussformel)

Gez. Erhard